



生徒会初企画「清掃ボランティア」～全校で305名参加!!～

11月30日(月) 授業後、生徒会主催の清掃ボランティアを行いました。これは、後期生徒会の重点項目の一つである「清掃活動の充実」の1つの試みとして、生徒会が全校生徒に呼びかけ実施したものです。この呼びかけに賛同して参加した生徒は305名。全校生徒が524名ですので、半数以上の生徒が参加したことになります。授業後の約40分間、廊下や階段、トイレ、柔剣道場や体育館など校内いたるところに散らばって取り組みました。日頃の清掃活動で不十分な隅っこや便器など、参加した生徒それぞれが、汚れの残っている部分を見つけてきれいにしました。



生徒会長 2-4 山口桃果

私たち後期生徒会は「東中 Family」というスローガンを作りました。そして、生徒会の初めての行事として『清掃ボランティア』を行いました。このボランティアは、東中 Family として思いやりの心を一つにするために企画しました。生徒会で決まりごとを決めて掃除をすることにしました。それは、できるだけ掃除に集中できるように無言清掃にし、掃除に関係のない私語をなくすことです。これをみんなが守ってくれたおかげでとても学校がキレイになりました。自然と「次はここを掃除しよう」などと言いながら積極的に取り組んでくださった皆さんに私たち生徒会はとても感謝しています。今回の清掃ボランティアのように学校全体で行う行事はこれからまだまだあります。ぜひ「東中 Family」で取り組み、今よりもっともっとより良い学校にしていきたいでしょう。

生徒会役員 2-4 芦田 風

第1回清掃ボランティアの企画は難しく、改めて自分の責任の大きさを実感しました。ですが、終わった後の達成感はとても大きかったです。特に、自分たちが考えたことをみんなに伝えて、みんながやってくれているのを見ると、やって良かったなと思いました。また、今回の清掃ボランティアは、自分が中心となって企画していたので、生徒会のみんなが協力してくれた時には、家族みたいだなと感じ、東中 Family になれたと思いました。さらに、学校が一丸となって掃除をすることで、きれいな学校をさらにキレイにすることができてとてもうれしかったです。次の清掃ボランティアでは、今回よりも準備を重ねて、さらに学校をキレイにできるようにします。参加して、学校をキレイにするために掃除してくれた人、ありがとうございました。

学校の電話がナンバーディスプレイになりました！

昨年来、全国的にいたずら電話や脅迫電話が学校や教育委員会に入ってくるようなことがありました。その対策として、学校の電話が、2学期よりナンバーディスプレイになりました。それにより、着信があったときに電話番号が表示されます。電話をいただいたにもかかわらず出ることができなかった時など、着信履歴を確認して折り返し電話をすることが可能になりました。また、それに付随して、非表示の電話については、受信できない設定となりました。もしも、電話がつかないような時は、ご自身の電話の設定をご確認ください。



また、それに付随して、非表示の電話については、受信できない設定となりました。もしも、電話がつかないような時は、ご自身の電話の設定をご確認ください。

12月14日から園田先生に代わって早川先生がみえます

2年4組担任の園田麻衣子先生が、出産のため12月14日(月)より休暇に入ります。しばらく学校を離れることとなりますが、この間、臨時講師に早川美幸先生を迎え、家庭科を指導していただくことになりました。早川先生は高校での教職経験もあり、立派な教師です。きっと生徒や保護者の皆様にも喜んでいただけるものと信じております。なお、2年4組の担任は学年主任の磯貝和江先生が行います。

柔道とダンスの特別講師を招いて～体育授業で～

11月30日(月)から柔道とダンスの特別講師を招いた体育授業が始まりました。

平成20年の学習指導要領の改訂以来、武道とダンスが必修化されました。それに伴い、本校では、ダンスと柔道に3学年とも取り組んでいます。ダンスでは、仲間とのコミュニケーションを豊かにしたり、自己を表現したりすることに楽しさや喜びを味わうことをねらいとしています。また、柔道では、武道の伝統的な考え方を理解し、相手を尊重して練習や試合ができるようにすることをねらいとしています。いずれにしても、専門性や安全性を求められます。そこで、本校では、毎年、特別講師の方に来ていただき授業を行っています。柔道では、授業に2～3名の講師の方が常時入り、礼儀から基本技の習得、柔道の楽しさを指導していただきます。



愛知県市町村対抗駅伝競技大会（メモリアル駅伝）に出場します！

12月5日(土) 愛知県市町村対抗駅伝大会が行われます。この駅伝大会は2005年に行われた愛知地球博を記念して、その会場だったモリコロパークにコースをとり、翌年から行われるようになりました。今年はその第10回。本校からは1年の中崎綾香さんが第1区で出場します。中学生女子の代表ですので、各市町からは2,3年生の選りすぐりの選手が出場します。東海テレビで12時から放送されます。ぜひご覧になって応援してください。

学校評価、三者懇談

よろしくお願ひします

12月7日(月)～9日(水)の3日間、三者懇談を実施します。3年生は進路のこともあり、大切な進路先について考え決定していかなければなりません。1,2年生についても学習のこと、今後も含めて中学校生活のことなど、多くについて話し合いを進めていきたいと思ひます。

また、三者懇談に合わせて学校評価も行ひます。忌憚のないご意見を聞かせていただければ幸いです。学校全体に関わることについてはできる限り回答するように心がけています。なお、これまでいただいたご意見、ご要望については、この東中だよりやホームページの中で回答させていただきます。

12月12日(土)

学校ボランティアの日
資源回収にご協力を
お願ひします。

8時30分～11時に
車での搬入をお願ひ
します。運び込みが困難
な方はお知らせくださ
い。41-0994(東中)